

Gedenktafel an den Textverfasser der Bayernhymne

10.03.2022 08:20 von Franziska Lainer

Neufraunhofen. Im April beginnen die Arbeiten für den weiteren Ausbau der Breitbandversorgung in der Gemeinde Neufraunhofen. Mit dieser Nachricht konnte Bürgermeister Anton Maier nach langen Vorarbeiten eine erfreuliche Mitteilung geben.

Im Tagesordnungspunkt Anfragemöglichkeit für Bürger brachte ein Anwohner des geplanten Neubaugebiets „Birnkammerwiese“ Neufraunhofen Hinweise zur Entsorgung von Oberflächenwasser und Abwasser dar. Dabei spielte die aktuelle und zukünftige Beseitigung eine Rolle. Wichtig ist dem Bürger der Erhalt des bestehenden Grabens und des Baumbestands im Bereich des Neubaugebiets.

Bürgermeister Anton Maier verwies auf die bekannten Verhältnisse, die bereits mehrfach im Gemeinderat angesprochen wurden. Das Planungsbüro Kurz hat für die Berücksichtigung der örtlichen Situation eine hydrogeologische Bewertung angeregt, die auf jeden Fall durchzuführen und in der Planung zu berücksichtigen ist. Die Äußerungen des Anwohners sind begründet und werden bei der weiteren Bearbeitung des Bebauungsplans und der Erschließungsplanung berücksichtigt. Weiterhin erwähnte der Bürgermeister die anstehenden Verbesserungsmaßnahmen im Ortskanal, mit denen soweit wie möglich eine Trennung von Schmutzwasser und Oberflächenwasser erreicht werden soll. Zweiter Bürgermeister Peter Hauer bestätigte, dass der Graben im Neubaugebiet auf jeden Fall in offener Bauweise erhalten bleibt.

Schulhaus Hinterskirchen

Die Sanierung des früheren Schulhauses in Hinterskirchen geht zügig voran. Dazu informierte Bürgermeister Anton Maier mit Fotos. Noch in dieser Woche wird die neue Sirene auf dem Dach aktiviert. Als nächste Maßnahmen stehen witterungsabhängig die Fertigstellung des Dachs und die Spenglerarbeiten an.

Erinnerungstafel an Lehrer Öchsner

Michael Öchsner war vom 09. Oktober 1834 bis 02. Mai 1837 als Lehrer in Hinterskirchen tätig. Später verfasste er den Urtext der Bayernhymne. Über sein Leben und Wirken ist im Heimatbuch der Gemeinde Neufraunhofen ein umfassender Bericht veröffentlicht. Zur Erinnerung an Lehrer Öchsner wird an der vorderen Fassade des früheren Schulhauses Hinterskirchen eine Wandtafel angebracht. Der Gestaltungsentwurf der Verwaltung wurde vom Gemeinderat befürwortet.

Stetig vorangebracht wird die Planung für das Neubaugebiet „Birnkammerwiese“ in Neufraunhofen. Nächste Schritte sind die Abstimmung der städtebaulichen Planung mit dem

Erschließungsplaner und daraus resultierend die endgültige Fassung des Bebauungsplans sowie die vertraglichen Regelungen für die Zusammenarbeit mit dem externen Erschließungsträger.

Zuschuss an den SV Neufraunhofen

Der Sportverein Neufraunhofen beabsichtigt die Sanierung des Hauptspielfeldes. Dieses wurde in den Jahren 1977/1978 gebaut und seitdem mehrfach saniert. Ausgangspunkt für die Maßnahme sind die Unebenheiten des Platzes, eine teilweise Staunässe und Probleme mit dem Rasen durch oberflächliches Wachstum. Die Instandsetzung soll mit dem „Koro®Renovationskonzept“ erfolgen, wodurch der Sportplatz bei optimalen Bedingungen innerhalb von acht bis zehn Wochen wieder bespielbar ist. Andere Sanierungsmethoden haben einen Zeitfaktor zwischen zwölf bis achtzehn Monaten. Für diese Maßnahme mit geschätzten Kosten von ca. 25.000 Euro erhält der Sportverein die übliche Förderung von 10 % der durch Rechnungen und Zahlungsbestätigungen nachgewiesenen Aufwendungen.

Vorbehaltlich der weiteren Entwicklung in der Coronapandemie soll der Seniorennachmittag der Gemeinde am Sonntag, 24. April 2022 im Gasthaus Rampl in Hinterskirchen und die Bürgerversammlung für das Jahr 2022 am Samstag, 23. April 2022 im Gasthaus Bräustüberl in Neufraunhofen abgehalten werden.

Schon gut angelaufen ist das Angebot Car-Sharing für den Bereich der Verwaltungsgemeinschaft Velden. Das Fahrzeug mit neun Plätzen steht nach einer Registrierung über die „mikar-App“ am Veldener Volksfestplatz allen Interessenten zu günstigen Konditionen zur Verfügung. Angeraten wird zu einer unverbindlichen und kostenlosen Registrierung über die mikar-App, damit das Fahrzeug im Bedarfsfall schnell gebucht werden kann.

Gemäß Beschluss der Ministerpräsidenten der sechzehn Bundesländer entfallen mit Wirkung vom 20. März 2022 in der Corona-Pandemie alle tiefgreifenderen Schutzmaßnahmen, wenn es die Situation in den Krankenhäusern zulässt. Für die Durchführung von Volksfesten und größeren Veranstaltungen gelten nach gegenwärtigem Stand dann folgende Mindestbedingungen: Zugangsbeschränkung - 3G - Erfordernis (geimpft, genesen oder getestet). Maskenpflicht, Besucherlenkung, Hygieneauflagen in Sanitäreinrichtungen sowie in Bierzelten die jeweiligen Vorgaben für die Gastronomie. Ob das Volksfest in Hinterskirchen organisiert wird, liegt in der Entscheidung und Verantwortung des veranstaltenden Gastwirts.

Am Samstag, 26. März 2022 ist im Zusammenwirken mit dem Landratsamt Landshut die Durchführung der Entrümpelungsaktion vorgesehen. Bedingt durch Corona war das in den vergangenen zwei Jahren nicht möglich. Alle Vereine werden dazu angeschrieben und um eine Beteiligung gebeten.

Im nichtöffentlichen Teil waren Grundstücks- und Personalangelegenheiten zu behandeln.



Foto: Michael Öchsner, der Textverfasser der Bayernhymne

[Zurück](#)